



# 元気アップ通信

2016年1月28日 第54号

## 女子体育<柔道>で実技支援のご協力いただきました

昨年12月の1・2・3年女子体育では2年ぶりに柔道の授業がおこなわれ、ボランティアの紺田さんに来ていただき実技支援のご協力をいただきました。紺田さんは18年間ボランティアとして子ども達をご指導され、柔道の普及・発展を地道に支え尽くした功績者として特別昇段4段の栄に輝かれた方です。そんな経験者の紺田さんから見ても大島先生の御指導は素晴らしいそうで「あんなスゴイ方に指導してもらえる生徒さんは幸せです！」と嬉しいお言葉をいただきました。日本古来の武道である柔道の基本精神は「礼に始まり礼に終わる」にあるそうです。柔道では道場への入場時、練習や試合の前後には必ず「礼」を行ないます。授業でも最初にそのことを教わります。また柔道は、相手がないと何も成し得ません。相手への敬意を表すために心を込めて礼をするそうです。

柔道の授業は終わりましたが今回の授業で学んだ「技」や「技術」だけではなく、「武道の精神」や「相手への敬意」を忘れずに日々を過ごして欲しいです。



紺田さんには、日頃から特別支援学級のサポートボランティアとしても助けていただいています。



裏面に  
つづきます

図書室リフォームが進んでいます！



窓際にテーブルを配置。横の本棚には辞書や参考書を並べています。つい立や電気スタンドもあるので集中して、自習や読書が出来ます。



テーブルの後ろにベンチソファーを配置しました。パソコンを1台タッチタイピング練習用として置き、図書室開館の際に使用できるようにしています。

☆パソコン部の北村くんの記録に挑戦しよう！☆

平成28年1月24日（日）12：30～16：00会場：淀川区役所5階

でおこなわれた 絵本展「ものがたりのちから」に  
十三中学校剣道部の2年生有志の皆さんが「中学生と英語で  
あそぼ～ハンバーガーショップにて～」で出演されました。

挨拶に続く「僕たちの後に会場の皆さんにもやって頂きますのでよく見て  
いてください」の言葉に会場からほどよめきと笑いが起き、和やかな雰囲気  
でお話はすすみました。制服姿で堂々と発表する姿に、会場に来ていた小さ  
な子ども達も「中学生のお兄ちゃん達ってスゴイなあ～」と感じてくれたと  
思います。今回、出演するにあたり、職場体験前後の忙しい中を英語の授業  
で使われている材料を参考に小道具を手作りしセリフも自分達で考えてく  
れました。当日の出番前は緊張するかな？と見ていたら沢山のアイディアが  
出てくる度胸は素晴らしいかったです！この経験もいろんな場面で活かして  
くれる事と思います。



注文をとる店員役、ハンバーガーを準備する店員役、お客さん役、通訳担当、  
参加してくれる人を会場から誘導する担当と5人が頑張ってくれました♪

## 絵本展「ものがたりのちから」の様子



会場に来ていた女の子もお客様  
役で参加してくれました



小道具作りの様子。分からぬい単語  
を辞書で確認しています。

